



Pièces	3 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	10478
Prix	349 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

DPE en cours. Ne manquez pas cet exceptionnel T3 de 63m², en exclusivité, situé dans une copropriété moderne de 2017 au Cannet Rocheville. Idéalement placé à proximité des commodités et des principaux axes routiers, cet appartement offre un cadre de vie confortable et pratique. Parmi les nombreux atouts de ce bien, un vaste jardin de près de 200m² se distingue, offrant un espace extérieur parfait pour profiter du plein air. Deux terrasses agrémentent le jardin, idéales pour des moments de détente ou pour recevoir des invités. Le grand séjour traversant avec cuisine américaine crée un espace ...

New Exclusive Listing in Le Cannet Rocheville – T3 with Large Garden and 2 Parking Spaces Discover this magnificent T3 of 63m², available exclusively, located in a recent 2017 condominium in Le Cannet Rocheville. Benefiting from an ideal location just steps from amenities and major roadways, this apartment offers both comfort and convenience. One of the highlights of this property is its large garden of nearly 200m², perfect for enjoying the outdoors, with two terraces for relaxation or for hosting guests. The spacious through-living room with an open kitchen creates a bright and open living ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

